

Falta de respuestas agudiza paro de portuarios en Chile



Santiago de Chile, 18 dic (RHC) El paro que mantienen portuarios de Valparaíso por demandas laborales se agudiza este martes con el posible respaldo de otros puertos del país a la huelga por la ausencia de un acuerdo con la patronal.

Oswaldo Quevedo, portavoz de los sindicalistas en huelga, declaró a la prensa que si ellos ya estaban radicalizados ante la falta de respuesta de la empresa y del Gobierno a sus demandas, ahora lo estarán cuatro veces más.

El conflicto que ya se prolonga por 31 días, se encuentra en punto muerto al levantarse la mesa de negociaciones entre los sindicalistas y la empresa, cuyas propuestas no satisficieron a los trabajadores, que reclaman compensaciones salariales por la caída de la actividad portuaria este año.

Los huelguistas exigen además la intervención del Gobierno de Sebastián Piñera en el conflicto, pues el importante puerto de Valparaíso es de propiedad estatal, aunque lo operan como concesionarias dos empresas privadas. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba